

VOTER *Sud* C'EST VOTER POUR L'INTÉRÊT DE TOU·TES LES POSTIER·ES !

Sud c'est quoi ?

SUD PTT est un syndicat de luttes et de transformation sociale. Nous croyons que c'est par l'organisation des travailleur·euses, le rapport de force, les mobilisations, les grèves, que nous pourrons améliorer nos conditions de travail, redonner à La Poste son importance pour la population, changer la société.

Résolument anticapitaliste, nous accusons l'exploitation patronale et la tutelle des gouvernements successifs d'être responsables de l'appauvrissement des personnes et de la dégradation du vivant. Les richesses doivent revenir à celles et ceux qui les produisent. C'est la base de la « réorganisation » sociale.

Profondément antiraciste et antisexiste, nous considérons que ces oppressions sont à combattre sans ambiguïté.

Nous militons pour des services publics postaux tournés vers l'intérêt général, contre les stratégies de profits néfastes à l'emploi, à la qualité de service et aux usager·es...

Les correspondances et envois, la banque de détail, la présence dans tous les territoires représentent un bien commun à renforcer, et non à détricoter.

Nous assumons des pratiques syndicales unitaires et au plus près de vous, aussi en prenant la parole dans vos centres, bureaux et services.

Nous ne courberons pas l'échine, pour et avec vous !

Fédération des activités postales et de télécommunications

Fédération syndicale
Sud PTT

25/27 rue des envierges 75020 Paris

Ce que
Sud
a fait !

Nous avons appuyé les piquets de grève et les manifestations, et ce depuis notre création !

En plus des grèves locales ou nationales, nous avons poursuivi La Poste en justice régulièrement : pour les droits de retrait pendant le Covid, contre l'atteinte au droit de grève, sur le devoir de vigilance vis-à-vis de la sous-traitance (nous sommes en soutien des travailleurs sans-papiers de DPD et Chronopost), sur le recours abusif aux emplois précaires, sur « distrio » à Médiaposte...

financiers restent un support essentiel de nombre d'utilisateurs, de par leur proximité, leur accessibilité, ce modèle doit être renforcé, voire ré-internalisé. **La Banque Postale** ne sera jamais une banque comme les autres. La Poste c'est aussi la banque des plus modestes et des plus fragiles.

Dans les **Centres Financiers** comme sur la ligne bancaire, elle doit cesser les fermetures de comptes à la pelle et stopper le tout commercial, synonyme de pressions.

Dans les **métiers du courrier-colis**, nous nous sommes battus contre les fermetures de PIC, contre la sous-traitance, contre les horaires atypiques à la livraison, pour des meilleures conditions dans les plateformes courrier et colis. Nous étions avec vous dans les grèves contre les réorganisations, notamment à la distribution. Nous avons dénoncé très tôt les conséquences

de la NGC et de la distribution pilotée ++, qui suppriment davantage de tournées et positions, mais aussi ferment des PIC. Nous avons voté des expertises en CHSCT, qui ont permis de démontrer les contours néfastes de la stratégie postale. Enfin, dans les luttes, nous avons obtenu des CDI pour les emplois précaires.

Dans les directions nationales et services informatiques, nous avons été clairs contre l'externalisation excessive. Sur le télétravail, nous nous sommes battus pour obtenir des moyens supplémentaires, qui restent insuffisants.

Enfin, nous avons été le syndicat qui aura porté, dans une volonté unitaire, en mai 2021 comme en ce début d'année 2024, des actions fortes pour augmenter nos salaires ! Alors que La Poste perd l'argent de notre travail en investissements

Nous sommes le seul syndicat à agir pour des tarifs du colis outremer alignés sur ceux de la métropole.

Dans les territoires ruraux et urbains, nous avons participé aux luttes contre les fermetures de bureaux de Poste. Nous avons participé à la construction de la grève nationale à la BGN le 2 avril dernier, contre les conséquences de mesures régressives. **Côté bancaire et assurance**, nous défendons une ligne différente. Les services

douteux en Russie (140 millions de pertes) et en Italie (170 millions de pertes), nous refusons des négociations déloyales et malhonnêtes. Pour 2023 ce sont 600 millions qui ont été perdus, de quoi largement financer des mesures salariales pour les postier-es !

300 euros d'augmentation mensuelle, le 2.1 grade de base avec rééchelonnement de toutes les grilles indiciaires et salariales, le 13ème mois, des forfaits mobilité étendus, 3 euros de + l'heure de nuit, des tickets resto pour toutes et tous. Aucun doute, Sud est le syndicat qui lutte contre la dèche dès le 5 du mois.

Avec la mise en place des CSE, La Poste va tenter de nous éloigner, de nous disperser, de nous invisibiliser. Comme toujours, nous sommes prêt-es. Malgré des moyens en baisse drastique, nous nous battrons pour être dans le syndicalisme de proximité. Nous vous aiderons pour les problèmes individuels (congrés, heures

sup, ASA, discipline, etc...) sans vous obliger à adhérer. Nous serons à vos côtés quand vous déciderez de lutter.

Nous ne changerons pas !

Ce que nous ferons de nouveau avec les CSE se résume en trois idées :

- **Dans les CSE, nous nous opposerons à chaque réorganisation et accords régressifs.** Le rapport de force commence ici ! Nous construirons des expertises pour les enrayer, en faisant appel à l'unité syndicale pour y parvenir.
- **Nous vous transmettrons la vérité des prix !** Les données économiques et sociales sont obligatoirement transmises en CSE, de l'égalité femmes hommes, du handicap, du coût de l'immobilier à celui des véhicules, de l'informatique, de l'énergie. Nous serons transparents : pas de secrets quand il s'agit de l'argent de notre travail et des choix stratégiques de l'entreprise.
- **Pour les ASC (Activités Sociales et Culturelles) qui seront prises en charge dans les CSE, notre ligne de conduite est limpide : moins tu gagnes et/ou plus tu as de charges familiales, plus tu bénéficieras d'ASC.** C'est le principe du « quotient familial ». Deuxième axe ; plus nous gagnerons sur les recrutements et sur les hausses salariales, plus nous aurons d'ASC, puisqu'elles sont calculées sur la masse salariale (2,46% de tous nos salaires).

Invertissons la tendance, par nos résistances collectives, pour une société qui gomme les inégalités, pour que les profits profitent à ceux et celles qui les créent !

Votons Sud, pour une Poste 100% publique et à but non lucratif, pour des postières et postiers en nombre, mieux payé-es, mieux défendu-es, mieux considéré-es !

Du 9 au 14 octobre 2024

VOTONS

Union syndicale
Sud
Solidaires
PTT

LE SYNDICAT QUI NE LÂCHE JAMAIS PRISE !

Ce que
Sud
fera !